
Leichte  

Sprache

Wirst du 

schlecht 

behandelt?  
Sprich mit uns. 

Wir helfen dir.

Stabsstelle für Vielfalt

und Chancengleichheit

Niemand darf in Ingelheim 
schlecht behandelt werden, 
weil er anders ist. 



Alle Menschen sind verschieden.
Sie kommen aus anderen Ländern.
Sie sind jung oder alt.
Manche Menschen haben eine Behinderung.
Menschen haben verschiedene Religionen.
Manche Männer lieben Männer.
Und manche Frauen lieben Frauen.
Menschen sehen verschieden aus.
Und denken verschiedene Sachen.

Deshalb haben Menschen manchmal 
Probleme.

Zum Beispiel:
Andere sind nicht nett zu ihnen.
Oder sie bekommen keine Arbeit.

Das nennt man Diskriminierung.
Und das wollen wir in Ingelheim nicht.
Niemand soll diskriminiert werden.

Dafür arbeiten wir.
Wir machen Projekte gegen Diskriminierung.
Und wir helfen dir bei Diskriminierung.
Wir reden mit dir über dein Problem.
Und wir suchen eine Lösung.

Wir sagen dir:
Was kannst du dagegen machen?

Nimm Kontakt mit uns auf!

Telefon: 
0 61 32 78 23 21

E-Mail: 
integration@ingelheim.de

Adresse für Post:
Stabsstelle für Vielfalt und Chancengleichheit
Fridtjof-Nansen-Platz 1
55218 Ingelheim am Rhein 

Adresse für Besuche:
Wilhelm-Leuschner-Str. 61
55218 Ingelheim am Rhein


